
RM Freynick betr. Unterbringung von Flüchtlingen in Hemmerich 
Wie viele Flüchtlinge sollen in Hemmerich untergebracht werden? 
Antwort: 
22 bis höchstens 25 Personen werden in Hemmerich untergebracht. 
 
RM Lehmann 
Wie ist der aktuelle Kenntnisstand zum Thema Reiterhof 
Antwort: 
Das Verfahren läuft. Die Kommunalaufsicht wartet auf das Gericht und das Gericht hat noch 
nicht terminiert. 
 
RM Breuer  
Ist die Information vom Kreis richtig, dass der Investor noch keinen Antrag für die 
Sondergenehmigung  Wasserleitung gestellt hat? 
Antwort: 
Da liegen der Stadt keine Erkenntnisse vor. 
 
RM Prinz betr. Auflistung zu weiteren geplanten Übergangswohnheimen 
Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich Hersel? 
Antwort: 
Es ist weiterhin mit Zuweisungen von Flüchtlingen zu rechnen und haben damit auch weitere 
Standorte im Stadtgebiet zu bilden. Es wird davon ausgegangen, dass auch eine 
Standortentwicklung in den Rheinorten, dazu gehört Hersel vornehmen müssen. 
 


